

Etterbeek, le 31 octobre 2022

Concerne : nouveaux aménagements pour renforcer la sécurité des usagers

Madame, Monsieur,

Une réunion publique concernant les problèmes de mobilité constatés dans la rue Baron de Castro s'est tenue le 12 octobre dernier. Tous les habitants n'ont pas pu y participer. Cet avis a pour but de les informer de ce qui a été décidé à l'issue de cette réunion et des travaux qui vont prochainement avoir lieu dans la rue.

Les échanges ont principalement concerné la vitesse excessive des automobilistes ainsi que les vibrations occasionnées par les véhicules lorsqu'ils franchissent des dispositifs ralentisseurs endommagés. Sur base des remarques formulées par les habitants, les autorités communales ont décidé de prendre plusieurs mesures destinées à renforcer la sécurité des usagers les plus exposés (piétons, cyclistes, PMR,...), tout en respectant les réglementations et ordonnances imposées en matière de circulation routière et d'aménagement urbain.

Les travaux nécessaires à la mise en place de ces mesures commenceront dès ce lundi 7 novembre 2022. Ils progresseront par phases et devraient durer environ 30 jours ouvrables sous réserve de conditions météorologiques. Les aménagements programmés dans le cadre de ce chantier sont les suivants :

- Suppression des plateaux ralentisseurs actuels : ils seront remplacés par des coussins berlinois. Les plateaux impactent tous les véhicules, sans distinction, ce qui provoque des vibrations à chaque passage. Les coussins berlinois choisis sont de forme rectangulaire : ce qui permet que les essieux de poids lourds et de bus, de par leur largeur, ne les franchissent pas. Ceci aura pour conséquence de limiter, voire supprimer, les nuisances actuelles de bruit et de vibration.
- Placement d'un dispositif à l'entrée de la rue pour éviter que les automobilistes ne prennent de la vitesse en débouchant du boulevard Louis Schmidt.
- Extensions de trottoir et maintien d'une largeur de voirie comprise entre 6,15 et 6,30 m. Cette distance incite les véhicules de la STIB à se croiser à vitesse modérée, en ce compris à hauteur des dispositifs ralentisseurs aménagés à intervalles réguliers le long de la rue .

La rue et les garages privés resteront accessible durant les travaux. Ceux-ci étant réalisés par phases, seules les zones en chantier seront provisoirement inaccessibles aux véhicules. La ligne de bus 36 sera déviée dans les deux sens jusqu'au terme du chantier.

Pour toute autre information concernant ces travaux, vous pouvez contacter l'adresse mail suivante : participation@etterbeek.brussels Par ailleurs, l'entrepreneur chargé des travaux (Eurovia) distribuera également un avis aux riverains pour leur communiquer les coordonnées d'une personne de contact sur le chantier.

Nous espérons que les aménagements ainsi réalisés en concertation avec les habitants permettront d'améliorer la sécurité de l'ensemble des usagers dans la rue Baron de Castro et vous prions de croire, Madame, Monsieur, en l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Par ordonnance :

La secrétaire communale,

L'échevine des Travaux publics,

Le bourgmestre,

Annick PETIT

Caroline JOWAY

Vincent DE WOLF